



板垣校長先生 井上PTA会長



三学年

6月15日、学区探検に出かけました。西多賀小学校の学区は広いので、歩くのも大変でした。地図上のコースを実際に歩き、気付いたことをたくさんメモをとりながら、学習することができました。



6年生

スチューデントシティに行きました。地下鉄に乗りAERまで出掛けました。仙台市役所や企業のブースに分かれて、それぞれの役目に応じた活動をし、社会人の一員として過ごしました。



(5年生)

5月に総合的な学習の時間に5年生が田植えを行いました。素足で田んぼの中に入る体験はなかなかできることはありません。

西多賀☆小学校

1学年

入学して間もない4月に行われ交通安全多教室。道路を安全に歩けるように大切なことを交通安全指導隊や防犯ボランティアの方に教えていただきました。10月は初めての郊外学習があり八木山動物公園に行きました。動物を見るだけでなく、羊ややぎに触れることができる動物触れ合い体験もしました。



2学年 街探検

学区内の街を2学年全員で歩き、自分達で歩くことによりこんな所こんな発見があったなど、子供達ははとでも勉強になった様です



かしわ学級

6月22、23日七ツ森宿泊学習
1日目、万葉クリエートパークでそり滑りやアスレチックで体を動かしました。2日目、起床、洗面、朝食、自分たちの部屋はしっかり清掃。コルクボードの制作をしました。素敵な作品が出来ました。みんなルールを守って楽しく学習をすることが出来ました。



4学年

行事:運動会
すずめ踊りを踊りました。



校章の意味...?

この地の鎮守である多賀神社のご神木である柏の木の葉と、三神峯の三から成っています。